

PARROQUÍA "MARÍA AUXILIADORA"

El Zan del Alma

INSTRUMENTO DE FORMACIÓN E INFORMACIÓN

Fundado: 24 - 04 - 1904 | Lima, 25 - 08 - 2024 | Año 120 - N° 6263 | 3000 ejemplares

www.bma.pe | FB: Parroquia de María Auxiliadora - Lima - Oficial

¡NOS QUEDAMOS CON JESÚS PARA SIEMPRE!

El evangelio de Juan nos recuerda una crisis muy dura entre los seguidores de Jesús, porque les resulta duro su modo de hablar. Probablemente les parecía excesiva la adhesión que reclamaba de ellos y muchos discípulos se retiraron y ya no iban con él. Y Jesús les preguntó: ¿También ustedes quieren marcharse? La respuesta es sabida. Jesús no pierde la paz. No le inquieta el fracaso. No los quiere retener por la fuerza. Les deja la libertad de decidir. Sus discípulos no han de ser siervos sino amigos. Si quieren puede volver a sus casas.

Los desertores de Jesús

Los primeros desertores están en la gran masa presente en la multiplicación de los panes. Y también sus seguidores más cercanos. Y alguno se preguntará ¿Por qué se alejan de Jesús? ¿Por qué no quieren seguir a Jesús? Porque Él les ofrece el Pan del cielo, que es su carne como único alimento

verdadero para el camino hacia el Padre. Al oír esto, muchos comienzan a dudar, inclusive los que se consideraban 'discípulos'

suyos y se alejan de Jesús.

Somos leales o desertores

La pregunta de Jesús es tan actual y vigente. ¿También ustedes quieren irse? Simón Pedro, siempre entusiasta y de buen corazón, hace de portavoz de la comunidad de los discípulos que se mantienen fieles. Y le contesta: —Señor, ¿a quién iremos? Un autor escribió:

Me llamas Señor y no me obedeces. **Me llamas Luz** y no me ves.

Me llamas Camino y no lo andas. **Me llamas Vida** y no me deseas.

Me llamas Sabio y no me sigues. **Me llamas Justo** y no me amas.

Me llamas Rico y no me pides. **Me llamas Bondad** y no confías en mí.

Me llamas Noble y no me sirves. **Me llamas Poderoso** y no me honras.

"Puede suceder que Jesús nos llame para seguirlo más de cerca

 explica el Papa Francisco
para entregar la vida por él y por los hermanos: cuando nos invite, especialmente a los jóvenes, no tengas miedo, dale tu sí y quédate con Él"



CAMINA, SEÑOR, CONMIGO

Señor,

Caminaré siempre en tu presencia por el camino de la vida. Te entrego, Señor, mi vida, hazla fecunda. Te entrego mi voluntad, hazla idéntica a la tuya. Caminaré a pie descalzo, con el único gozo de saber que eres mi tesoro.

Toma mis manos, hazlas acogedoras Toma mi corazón, hazlo ardiente. Toma mis pies, hazlos incansables. Toma mis ojos, hazlos transparentes. Toma mis horas grises, hazlas novedad.

Toma mis cansancios, hazlos tuyos. Toma mis mentiras, hazlas verdad. Toma mi pobreza, hazla tu riqueza. Toma mi obediencia, hazla tu gozo. Toma mi nada, haz lo que quieras. Toma mi familia, hazla tuya. Toma mis pecados. Toma mis faltas de amor. Camina, Señor, conmigo.





LITURGIA DE LA PALABRA

XXI DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO

PRIMERA LECTURA

Lectura del libro de Josué (24,1-2ª. 15-17.18)

En aquello días, Josué reunió a las tribus de Israel en Siguem. Convocó a los ancianos de Israel, a los jefes, jueces y oficiales, y se presentaron ante el Señor. Josué habló al pueblo: «Si no les agrada servir al Señor, digan aquí y ahora a quién quieren servir: a los dioses que sirvieron sus antepasados al otro lado del río Éufrates o a los dioses de los amorreos, en cuvo país ustedes habitan; mi familia y yo serviremos al Señor». El pueblo respondió: «¡Lejos de nosotros abandonar al Señor para servir a dioses extranjeros! El Señor es nuestro Dios; él nos sacó a nosotros y a nuestros padres de la esclavitud de Egipto; él hizo a nuestra vista grandes signos, nos protegió en el camino que recorrimos y en todos los pueblos por donde cruzamos. También nosotros serviremos al Señor: ¡es nuestro Dios!».

Palabra de Dios.

SALMO RESPONSORIAL (33)

GUSTEN Y VEAN QUÉ BUENO ES EL SEÑOR.

Bendigo al Señor en todo momento Su alabanza está siempre en mi boca Mi alma se gloría en el Señor: Que los humildes lo escuchen y se alegren. R/.

Los ojos del Señor miran a los justos, Sus oídos escuchan sus gritos; Pero el Señor se enfrenta con malhechores, Para borrar de la tierra su memoria. R/.

Cuando uno grita, el Señor lo escucha y lo libra de sus angustias; el Señor está cerca de los atribulados salva a los abatidos. R/.

SEGUNDA LECTURA

Lectura de la carta del apóstol san Pablo a los Efesios (5,21-32)

Hermanos: Ténganse mutuo respeto en honor a Cristo. Que las mujeres respeten a sus maridos como si se tratara del Señor; porque el marido es cabeza de la mujer, como Cristo es cabeza y Salvador de la Iglesia que es su Cuerpo. Por tanto, así como la Iglesia es dócil a Cristo, así también las mujeres sean dóciles a sus maridos en todo. Esposos, amen a sus esposas como Cristo amó a su Iglesia. Él se entregó a sí mismo por ella, para consagrarla, purificándola con el baño del agua v la palabra, y para presentársela ante sí como una Iglesia sin mancha ni arruga ni nada semejante, santa e inmaculada. Así deben también los maridos amar a sus esposas, como cuerpos suvos que son. Amar a su mujer es amarse a sí mismo. Pues nadie jamás ha odiado su propia carne, sino que le da alimento y calor, como Cristo hace con la Iglesia, porque somos miembros de su Cuerpo. «Por eso dejará el hombre a su padre y a su madre y se unirá su mujer y serán los dos una sola carne». Es éste el gran misterio: y yo lo refiero a Cristo y a la Iglesia.

Palabra de Dios.

EVANGELIO

Lectura del santo evangelio según san Juan (6,60-69)

En aquel tiempo, muchos discípulos de Jesús, al oírlo, dijeron: «Este modo de hablar es duro, ¿quién puede hacerle caso?». Adivinando Jesús que sus discípulos lo criticaban, les dijo: « ¿Esto os escandaliza? ¿Qué sería si vieran al Hijo del Hombre subir adonde estaba antes? El espíritu es quién da vida; la carne de nada sirve. Las palabras que les he dicho son espíritu y vida. Y, a pesar de esto, algunos de ustedes no creen». Pues Jesús sabía desde el principio quiénes no creían y quién lo iba a entregar. Y dijo: «Por eso les he dicho que nadie puede venir a mí, si el Padre no se lo concede». Desde entonces, muchos discípulos suyos se retiraron y ya no andaban con él. Entonces Jesús dijo a los Doce: « ¿También ustedes quieren irse?». Simón Pedro le contestó: «Señor, ¿a quién iremos? ¡Tú tienes palabras de vida eterna; nosotros creemos y sabemos que tú eres el Santo de Dios!».

Palabra del Señor.



Dios nunca abandona a sus hijos. Ni siquiera cuando la edad avanza y las fuerzas flaquean, cuando aparecen las canas y el estatus social decae, cuando la vida se vuelve menos productiva y corre el peligro de parecernos inútil.

Con mucha frecuencia la soledad es la amarga compañera de la vida de los que como nosotros son mayores y abuelos. Las causas de esa soledad son múltiples. En muchos países, sobre todo en los más pobres, los ancianos están solos porque sus hijos se han visto obligados a emigrar. La soledad y el descarte se han vuelto elementos recurrentes en el contexto en el que estamos inmersos. Estos tienen múltiples raíces: en algunos casos son el fruto de una exclusión programada, una especie de triste "complot social".



CONFIAR EN DIOS, EL JOVEN CON LA CABEZA AL REVÉS

Cuando todo parezca confuso, revuelto y sin un horizonte claro mira a Claudio Vieira de Oliveira. Este joven brasileño lleva más de 40 años desafiando los pronósticos médicos debido a su condición.

«Podrías mirarme y decir qué puede hacer un hombre que camina sobre sus rodillas aparte de rezar. A pesar de tener este cuerpo, que es un poco diferente, nací sin límites gracias a mi coraje y voluntad de pelear por mejores días», había expresado Claudio.

Poner la mirada en la vida de Claudio en el fondo no hace más que confirmar que lo único que fortalece entre tanta debilidad es caminar de la mano de Dios, solo Él guía bien los pasos de sus hijos en todo momento y lugar.

No importa que todo parezca al revés, pues solo una cosa es necesaria: confiar en Dios.

i Sabías quién es la patrona de la ancianidad ?

SANTA TERESA DE JESÚS JORNET E IBARS

- 1. Su memoria litúrgica es el 26 de agosto.
- 2. Santa fundadora de las Hermanitas de los Ancianos desamparados, que viven en la jurisdicción de la Parroquia María Auxiliadora.
 - Fue religiosa Clarisa, luego Carmelita terciaria, posteriormente se dedicó a los ancianos.
 - 27 de enero de 1873, es la fecha de fundación de la Congregación.
 - La espiritualidad de esta Congregación es acoger a los ancianos más pobres.
 - 6. Su lema: "Cuidar los cuerpos para salvar las almas".
 - Las Hermanitas de los Ancianos Desamparados tienen 204 hogares en 21 países.



NOTICIAS ECLESIALES Y AVISOS PARROQUIALES

NOTICIAS ECLESIALES

PERDÓN Y PAZ

El Dicasterio para el Servicio del Desarrollo Humano Integral ha dado a conocer el tema del mensaje para la Jornada Mundial de la Paz 2025: "Perdona nuestras ofensas, concédenos tu paz". Inspirándose en el Año Jubilar, el Papa Francisco quiso subrayar la importancia de la conversión personal para lograr una paz verdadera.





GRACIAS CARDENAL ÁNGEL FERNÁNDEZ ARTIME

«Habiendo concluido el tiempo fijado por el citado decreto, a partir de hoy dejo de desempeñar el cargo de Rector Mayor de la Sociedad de San Francisco de Sales». En un breve comunicado, el Cardenal Ángel Fernández Artime declara que a partir del 16 de agosto de 2024, ha finalizado su mandato como Rector Mayor.





SANTA ROSA DE LIMA

Este 30 de agosto celebramos la Solemnidad de Santa Rosa de Lima. Horario de misas, como todos los domingos. Los esperamos.



AVISOS PARROQUIALES

AGRADECIMIENTO

La Comunidad Parroquial agradece a todos los que colaboraron en la exitosa Campaña de Salud del domingo pasado, beneficiando a niños y adultos mayores. Dios los premie por su disponibilidad.

TÓPICO Y BOTIQUÍN

Atención gratuita de 9:30 a.m. a 11:30 a.m. Ingreso por el Psje. María Auxiliadora 191.

CONMEMORACIÓN MENSUAL

Este sábado 31, tenemos la Conmemoración mensual a Don Bosco. Celebración Eucarística a las 7:00 p.m.

"BUSCADORES DE SUEÑOS, GUIADOS POR DON BOSCO"

Es el lema del Encuentro de Promociones de 5to de Secundaria de los Colegios Salesianos del Perú, que se realizará del 30 de agosto al 1 de septiembre en el Colegio Salesiano "San Francisco de Sales". Oremos por los frutos pastorales.

RIFA DE SOLIDARIDAD

Se están ofreciendo en las puertas de la Basílica la rifa organizada por Fundación Don Bosco. Agradecemos su colaboración.

PROCLAMAS MATRIMONIALES

Daniel Andre Pita Ortigas / Marcela Romina Fernández Cano (2)

José Dante Chocano Torres / Sheryl Hermoza Chire (3)

Quienes conozcan algún impedimento, comuníquelo al P. Párroco.

DIOS SIGUE HABLANDO

Lu.- 26 2Tes.1, 1-5.11-12; Sal 95; Mt 23,13-22

Ma.-27 2Tes. 2, 1-3a.14-17; Sal 95; Mt 23, 23-26

Mi.- 28 2 Tes. 3, 6-10.16-18; Sal.127; Mt 23, 27-32.

Ju.- 29 Jr. 1, 17-19; Sal 70; Mc.6, 17-29

Vi.- 30 Sclo. 3, 17-19; Sal.15; Fil.3,8-14; Mt.13, 31-35.

Sa.- 31 Cor. 1, 26-31; Sal 32; Mt. 25, 14-30

Do.-01 Dt 4, 1-8; Sal. 14; St 1, 17-22. 27; Mc 7, 1-8a. 14-15. 21-23